
清水会員プラス1で届いています。前の方へどうぞ。
おめでとうございます。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－藤田紀夫副委員長
　本日の出席率は 100 パーセントで
す。ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　　　－髙木孝道小委員長

・今日はクラブ総会です。次期役
員の皆さんご苦労様です。岩元、
川口、渡邉（貴）、林、赤津（善）、
鈴木（修）、阿賀、星、押田、清水、
山下、髙萩、丹野、富岡、髙木、

本間、渡邉（公）各会員及び佐藤政司会長、木幡副
会長、鈴村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事
・出席奨励賞 11 月にいただきました。　　 冨澤会員
・昨日第 124 回いわき勿来ＲＣゴルフ愛好会優勝する
事が出来ました。　　　　　　　　　後藤泰治会員

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんばんは。今日は 2
時過ぎに中岡にあるグラウンドに
ベンチを 2台ロータリークラブか
ら寄贈して参りました。また、11
月 15 日に 2017 － 18 年度新入会
員合同セミナーがパレスいわやで

行われました。コーチには渡邉公平パストガバナー
がなっていただき、当クラブから阿賀会員、佐藤智
子会員、久野会員の3名が出席し研修会を行いました。
大変為になったと思います。私が思いましたのは各
クラブごとだったので、本当ならば新人は新人同士
を集めて、他のクラブの方と名刺交換をした方が良
かったかなと思いました。次年度以降、検討してほ
しいと思います。それから世間ではインフルエンザ
ワクチンが不足していると聞きましたので皆さんも
ご自愛して下さい。宜しくお願いします。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・インターアクトクラブリーダー
研修会の報告書が届いておりま
す。
・ポールハリスフェローのバッチ
と表彰状が届いておりますので
お渡し致します。髙萩会員第 6

回ということで届いております。鈴村会長エレクト
にも届いております。赤津善宣会員プラス 2で届い
ております。嵐副幹事へも届いています。それから

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

　ク ラ ブ 総 会
　　　　　（18時 30分より）

出席状況  本日の出席率　　   100％　　　　
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ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　髙萩　勝利　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

会長エレクト　鈴村　正人
　皆さん、こんばんは。早いもの
で約 6カ月佐藤年度が終りました
が、来年度 2018 － 19 年度のクラ
ブ編成の役員・理事編成案を皆様

にお配りしました。会長は私鈴村、直前会長佐藤政
司会員、会長エレクトに木幡会員、副会長に越田和
会員、幹事に嵐会員、副幹事に星会員、会計は関川
会員、ＳＡＡは後藤会員にお願いしました。職業奉
仕は斉藤会員、社会奉仕は山下会員、国際奉仕は鈴
木雅之会員、青少年奉仕は再度高橋会員にお願いし
ました。以上で理事の発表をしましたが皆様ご承認
宜しくお願い致します。大きな拍手をいただき誠に
ありがとうございます。引き続きこれから小委員長、
副委員長を皆様にお願いすることになりますが快く
引き受けていただきたいと思います。宜しくお願い
します。

次期いわき分区ガバナー補佐　髙萩　勝利
　過日の理事会におきまして推薦
されました髙萩です。ロータリー
クラブに関しては不馴れで勉強不
足な所が多々あるかと思いますが
お断りすること無く受けさせてい
ただきました。どうぞ宜しくお願

い申し上げます。

次期役員が決まり親睦を深めた懇親会

乾杯は　冨澤　藤利直前会長

・前回休んでごめんなさい。
藤田、田子、今泉各会員及び木幡副会長

◇親睦活動委員会－佐藤政司会長
　蛭田小委員長より皆さんにお伝えして下さいとい
うことで伝言を預っております。12 月 13 日にクリス
マス家族例会が開催されます。ひとりでも多くの方
に出席して欲しいということとバザーもありますの

で皆さん宜しくお願い致します。

クラブ総会（次期役員選出）
会　長　佐藤　政司

　本日は、2017 － 18 年度のクラブ総会となっていま
す。次期役員選出の件を皆様にご提案したいと思い
ます。まず、次期副会長には越田和俶充会員を提案
します。拍手での承認ありがとうございます。次に
次期副幹事の件ですが星行夫会員を提案したいと思
います。拍手の承認ありがとうございました。それ
から次期いわき分区ガバナー補佐の件ですが、ガバ
ナー補佐に髙萩勝利会員、分区幹事に川口登志雄会
員、分区会計に星行夫会員に決まりました。皆様の
ご協力宜しくお願い致します。


